

FIFTY-PLUS® Freizeitclub

Führung im Kloster Fischingen mit Mittagessen und Rundwanderung



Samstag, 10. Juni 2017

Eingang zum Kloster Fischingen



Wir wurden um 10.30 Uhr von Hans Schärer vor dem Eingang des Klosters Fischingen erwartet. Einige Clubmitglieder kannten bereits die Klosteranlage und waren einfach gespannt, was sich hinter dem wuchtigen Klostergebäude und den Mauern alles versteckt. Im Kloster pflegt eine Benediktinergemeinschaft die Jahrhunderte alte Tradition des Klosterlebens. Unter diesem Dach ist aber vieles mehr zu finden. Der Verein Kloster Fischingen betreibt ein Seminarhotel, ein Restaurant, eine

Schreinerei, einen Kulturbetrieb und eine Schule, somit eine weltliche Betriebsamkeit in klösterlichen Hüllen.

Im Seminarraum wurde uns ein interessanter Film gezeigt, wo wir viel Eindrückliches über die Vergangenheit, Gegenwart und aktuellen Tätigkeiten erfahren durften.

Anschliessend unternahmen wir einen stündigen Rundgang durch die verschiedenen Räumlichkeiten, u.a. Klosterkirche, Kapelle, ehemalige Bibliothek, die heute für Ziviltreuungen, Konzert etc. genutzt wird. Die Schlafräume für die Pilger sind sehr komfortabel.



Unser Führer begleitet oft Pilger/innen und konnte deshalb sehr viel Spannendes aus seinen Erlebnissen und Erfahrungen erzählen.

Nach dem Rundgang freuten wir uns auf das feine Mittagessen im hübschen Ambiente vom Klosterrestaurant. Der gute Service und die feinen Köstlichkeiten aus der Küche wurden von den Anwesenden gelobt.



Gestärkt und motiviert begaben wir uns am frühen Nachmittag auf die Rundwanderung. Auf dem Höhenweg führte die Route nach Dussnang,

Oberwangen und weiter dem Murgweg entlang wieder an den Ausgangsort retour. Die schattigen Waldpartien waren heute sehr willkommen, denn die Temperaturen stiegen am Nachmittag an. Bereichert und glücklich verabschiedeten wir uns voneinander. Für das frohe Zusammensein und den gelungenen Anlass danke ich euch nochmals herzlich.

Hildegard

